

## **Kooperation im Kölner Laufsport**

**Köln.** Zum erstenmal gab es ein Meeting der Kölner Laufveranstalter, des LVN und der zuständigen Verantwortlichen seitens der Stadtverwaltung.

Auf Einladung von Jürgen Cremer stellten sich Markus Rosellen vom Ordnungsamt (und damit zuständig für alle Laufveranstaltungen im Kölner Stadtgebiet) sowie Harald Rösch (ehemals Race Director des Köln Marathons) vom Kölner Sportamt bereitwillig den einzelnen Fragen, die die Organisatoren umtreiben.

So unter anderem zum General-Thema Genehmigungsprozedere, den Gebühren, die je Veranstaltungsareal sehr unterschiedlich ausfallen können, der Besetzung der Strecke(n) mit Sanitäts- und Rettungskräften, der Berücksichtigung von Wiedereinflüssen und vieles mehr.